



SEBASTIÁN RÍOS MORALES/AGENCIAUNO

## Sufre Daniel Garnero: UC confirmó grave lesión de Fernando Zuqui

Universidad Católica vivió una jornada amarga tras el empate 1-1 frente a Unión La Calera en el estreno de Daniel Garnero como director técnico. Más allá del resultado, la noticia más preocupante para el conjunto cruzado fue la grave lesión que sufrió el volante argentino Fernando Zuqui, quien debió abandonar el campo apenas en la primera

mitad.

Corría el minuto 24 del encuentro en el estadio Nicolás Chahuán cuando Zuqui, al intentar disputar un balón en el mediocampo, recibió una carga por la espalda de Javier Saldías. En la acción, su pierna derecha hizo un mal giro sobre el césped sintético, lo que provocó un evidente gesto de dolor. La imagen del ar-

gentino llorando en la camilla mientras era retirado del terreno encendió inmediatamente las alarmas.

Ayer el club confirmó la gravedad del diagnóstico. "Cruzados comunica que, luego de los exámenes y análisis realizados este sábado por el equipo médico de Universidad Católica a Fernando Zuqui, se confirmó la rotura

del ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha", detalló la institución en un comunicado.

La lesión implica una intervención quirúrgica en los próximos días y, según los tiempos estimados, Zuqui estará fuera de las canchas al menos por seis meses. Esto lo deja prácticamente descartado para lo que resta de la temporada. 🇨🇱

ZUQUI ESTARÁ AL MENOS SEIS MESES SIN JUGAR.